

<u>Iniciativa Palestina Europea Contra el Apartheid y</u> <u>los Asentamientos (EPIAAS).</u>

Declaración de Bruselas

Somos los participantes en la conferencia "Hacia una Alianza Europeo-Palestina Contra el Apartheid, los Asentamientos y el Genocidio", de 20 países europeos, representando un amplio y diverso espectro de partidos políticos, estudiantes, organizaciones de la sociedad civil, asociaciones, sindicatos, académicos e internacionales. organismos y figuras culturales, políticas y jurídicas, y después de profundos debates durante cinco sesiones de la conferencia, y a través de documentos de trabajo, investigaciones y estudios que contribuyeron significativamente, llegué a las siguientes conclusiones, que se basarán en la dirección de la Alianza Europea estrategia de trabajo en la siguiente etapa.

La conferencia discutió la guerra de genocidio y limpieza étnica emprendida por Israel contra los territorios palestinos ocupados, incluidos Gaza, Cisjordania y Jerusalén Oriental. Se considera una agresión sin precedentes por su brutalidad y sangriento en la historia contemporánea, una agresión que se ha cobrado la vida de decenas de miles de niños, mujeres y civiles a través de una política israelí sistemática que busca convertir la Franja de Gaza en una tierra calcinada e inhabitable. , con el objetivo de desplazar a la población y darles la opción de morir o expulsar y desplazar.

Frente a estas atrocidades y horrores, la conferencia llama a los pueblos de todos los países, especialmente a los países europeos, a utilizar todos los medios de presión y tomar todas las medidas disponibles para obligar al gobierno de ocupación israelí a detener inmediatamente su agresión contra Gaza, levantar la asediarla y permitir la entrada de ayuda humanitaria, médica, alimentaria y de otro tipo .

El actual asedio de hambruna que sufren entre 300.000 y 400.000 palestinos en el norte de la Franja de Gaza debe terminar de inmediato, y la ocupación debe reconstruir lo que destruyó en Gaza.

La conferencia pide el fin de la ocupación israelí de los territorios palestinos ocupados, y considerar la Franja de Gaza, Cisjordania y Jerusalén Este como una unidad territorial única del Estado palestino tal como lo reconocen las resoluciones internacionales. ٧ permitir al pueblo palestino lograr su derecho mediante el establecimiento autodeterminación, de un Estado independiente y soberano. El acuerdo pleno al respecto, incluida Jerusalén como su capital, y el reconocimiento del derecho de los refugiados a regresar a sus hogares



de donde fueron desplazados. 1948, en implementación de la Resolución de las Naciones Unidas No. 1948.(194)

Las políticas israelíes agresivas, expansionistas y racistas, apoyadas incondicionalmente por Estados Unidos, han convertido a Israel en un Estado fuera de la ley que ha dado la espalda a la comunidad internacional y a la opinión pública mundial, y se niega a implementar cualquier resolución emitida por la Asamblea General de las Naciones Unidas. o el Consejo de Seguridad, la última de las cuales es la resolución nº 2735, que pide un alto el fuego y el levantamiento del asedio a Gaza. A pesar de su aislamiento internacional, Israel insiste en seguir violando las resoluciones internacionales y el derecho internacional, apoyándose en recursos ilimitados. Apoyo estadounidense. Por tanto, ha llegado el momento de tomar medidas y decisiones disuasorias.

conferencia llama los países europeos tomar medidas obligarlo responsabilizar a Israel а respetar el derecho internacional, especialmente los cuatro Convenios de Ginebra, y las recientes resoluciones del Consejo de Seguridad y la Asamblea General para detener los crímenes de genocidio y destrucción integral a los que se enfrenta el pueblo palestino, personas están expuestas. En este sentido, instamos a los países europeos a:

- -Cancelar los acuerdos de asociación y cooperación comercial y económica con el estado de ocupación israelí, para obligarlo a retractarse de su sistema de leyes racistas, la más importante de las cuales es la ley del estado-nación judío y el último proyecto para anexar Cisjordania y Jerusalén para establecer lo que llaman el Gran Israel, para obligarlo a respetar el derecho internacional y las resoluciones de las Naciones Unidas.
- -Dejar de suministrar armas a Israel y considerar que su continuación es complicidad en crímenes de guerra genocidas. Merece responsabilidad y boicot de los bienes de los asentamientos y todo lo relacionado con los asentamientos en varios niveles, así como de las empresas que operan en los asentamientos que están en la lista negra de Israel. Naciones Unidas y participación en el movimiento global de boicot. Boicotear a Israel y desinvertir, que desempeña un papel proactivo y eficaz en este sentido.
- Declarar el reconocimiento del Estado de Palestina y su derecho a ser miembro de pleno derecho de las Naciones Unidas, similar a las posiciones de varios países europeos como España, Irlanda y Noruega.
- -Implementar la resolución de la Asamblea General de las Naciones Unidas del 13 de septiembre de 2024, de manera inmediata, incondicional y completa, en cumplimiento de la opinión consultiva de la Corte Internacional de Justicia que estipula la necesidad de poner fin a la ocupación ilegal israelí de los territorios palestinos ocupados, y si Israel rechaza la decisión del Tribunal de Justicia y de la Asamblea General de las Naciones Unidas Llamamos a los países europeos a apoyar



The European Palestinian Initiative Against Apartheid and Settlements «EPIAAS»

la solicitud de Palestina de suspender la membresía de Israel en la Asamblea General y de retirar la acreditación de los diplomáticos israelíes ante las Naciones Unidas hasta que se adhiera a Resoluciones de la ONU. Resoluciones de las Naciones Unidas

-Apoyar la lucha del pueblo palestino dentro de los territorios de 1948 para abolir la política de discriminación racial practicada por Israel contra el pueblo palestino en los territorios de 1948, que incluye privarlo de sus derechos básicos, especialmente el reconocimiento de sus derechos nacionales, la derecho a la igualdad y a los derechos de ciudadanía, especialmente después del empeoramiento de las manifestaciones de racismo y las violaciones del gobierno racista de extrema derecha que practica el terrorismo, los crímenes de guerra y el genocidio contra todo el pueblo palestino.

-Proteger el papel y la continuidad del trabajo de la Agencia de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina (UNRWA), y rechazar los intentos de Israel de cerrar su sede y destruir sus instituciones, la UNRWA es considerada la institución internacional más importante que brinda servicios de ayuda a los refugiados. refugiados con los más altos niveles de eficiencia y precisión, y al mismo tiempo expresa el compromiso internacional con la cuestión de los refugiados.

Los participantes condenaron las prácticas brutales e inhumanas contra prisioneros y detenidos, que contradicen el derecho internacional, el derecho de los derechos humanos, los acuerdos internacionales y el Cuarto Convenio de Ginebra.

-Unirnos a la demanda de Sudáfrica ante la Corte Internacional de Justicia sobre la comisión de crímenes de genocidio por parte de Israel contra el pueblo palestino, y solicitar a la Corte Penal Internacional que emita órdenes de arresto contra los criminales de guerra Netanyahu y su ministro de guerra Gallant, acusados de cometer crímenes y crímenes de guerra contra la humanidad. .

-Exigir que la Asamblea General de las Naciones Unidas active la Convención sobre la Represión y el Castigo del Crimen de Apartheid, que es un acuerdo permanente y establecido emitido en 1976 para responsabilizar al régimen de apartheid en Sudáfrica en ese momento.

- Presentar y apoyar una resolución a la Asamblea General de las Naciones Unidas para reactivar inmediatamente la Comisión de las Naciones Unidas sobre el Apartheid.
- -Intensificar los esfuerzos conjuntos con sindicatos, instituciones de la sociedad civil, federaciones internacionales y otras instituciones y organizaciones académicas, culturales y sociales, para suspender la membresía de Israel en estas federaciones e instituciones hasta que cumplan con el derecho internacional y las resoluciones de legitimidad internacional.

Los participantes en la Conferencia Europeo-Palestina contra el Apartheid, los Asentamientos y el Genocidio afirman que las conclusiones alcanzadas por la



The European Palestinian Initiative Against Apartheid and Settlements «EPIAAS»

Conferencia en esta declaración guiarán su trabajo estratégico en los círculos de la opinión pública política, oficial, parlamentaria y gubernamental, incluida la opinión jurídica, y la opinión pública dirigida. a las instituciones internacionales, conscientes de que ampliar la campaña de presión popular, mediática y parlamentaria tendrá un impacto significativo a la hora de lograr transformaciones para derrotar el sistema de apartheid y el acuerdo colonial, sin importar cuánto tiempo lleve.

Hemos decidido organizar campañas populares, mediáticas y culturales en todos los países europeos y a nivel de la Unión Europea en su conjunto con esfuerzos unificados, y miramos con confianza el futuro y la adhesión de nuevos componentes a la Alianza Europea. , y a fortalecer las relaciones de coordinación y cooperación con los comités de solidaridad y defensa de manera que sirvan a objetivos comunes.

La conferencia valora el trabajo y el papel de la Iniciativa Europeo-Palestina Contra el Apartheid y los Asentamientos (EPIAAS) y su disposición a ejercer sus esfuerzos durante el próximo período en las siguientes áreas:

- -Ampliar la coalición Iniciativa Europeo-Palestina y formar sus sucursales en los países europeos, después de aprobar todos los requisitos para el registro oficial y legal de la organización en los departamentos correspondientes.
- -Coordinar esfuerzos en campañas populares, mediáticas y culturales entre los componentes de la iniciativa en los países de la Unión Europea, sobre la base del apoyo, la integración y la dotación de las capacidades necesarias.
- -Fortalecer las medidas para la acción conjunta y la cooperación con asociaciones, comités de defensa y otras instituciones activas en apoyo de la libertad y la justicia para los palestinos.
- -Conformar un comité jurídico especializado de expertos jurídicos, para dar seguimiento a expedientes de genocidio, crímenes de guerra y crímenes de lesa humanidad en tribunales internacionales y nacionales, para que la justicia siga su curso.

Bruselas, octubre de 2024